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关注社会焦点 责任编辑院 王燕燕

高校毕业生就业难一直
以来就是社会普遍关注的问
题袁 不少刚毕业的大学生都
选择了自主创业遥 假如高校
毕业生创业想申请小额担保
贷款该如何办理钥 近日袁记者
从定安县小额贷款担保公司
了解到袁自 2008年起袁定安县
16名大学生成功申贷创业袁个
人最高贷款金额达 5万遥

野先填写一式两份的叶就
业贷款担保申请表曳袁再交上
身份证复印件噎噎冶 在定安
县小额贷款担保公司咨询
处袁记者看见袁今年毕业于河
北大学的小蔡正办理小额贷
款申请的相关手续遥

野小额贷款对于刚毕业
大学生创业优惠多袁 两年内
银行免息袁 三人合伙可申请
贷款达到 10万元遥 冶小蔡激
动地告诉记者院野我计划将定
安的农副产品销往北方市
场袁等创业资金一到位袁就利
用网络作为推广平台袁 逐步
打响定安产品知名度遥 冶

是不是所有的大学生都

可以申请小额贷款钥 小额贷
款担保公司的负责人介绍袁
想申请小额担保贷款的高校
毕业生必须是定安本地户
口袁 毕业三年内在未就业的
情况下袁符合相关标准的袁申
贷额度为 3万元-8万元遥 贷
款期限最长为两年袁到期确定
需延长的袁可申请延期一次遥

小额贷款担保公司负责
人介绍袁 每一个申请人提交
的项目都是经过一定的摸底
了解袁市场需求尧行业是否饱
和都列入考虑因素袁 同时也
希望大学生在创业之前先进
行创业培训袁 这样不仅避免
了盲目投资袁 还为创业者提
供了丰富的知识遥

毕业于三亚航空职业学
院烹饪专业的小钟想投资建
猪圈尧购买生猪项目袁他申贷
额度为 5万元遥 野猪肉是人在
日常饮食中不可缺少的袁尤
其猪肉现在价格不停上涨袁
投资猪肉销售应该是不错的
选择遥 冶小钟说遥

据了解袁 申贷额度根据

野四清楚冶原则
而定袁 分别是
项目清楚尧还
款人能力清
楚尧 贷款额度

清楚尧贷款人情况清楚遥 创业
项目的不同业影响申贷额度
也不同袁如种植项目袁根据一
定的规模袁可申请额度达 3要
5万元不等遥

大学生创业贷款是国家
给大学生提供的创业优惠措
施袁为支持大学生创业袁国家各
级政府出台了许多优惠政策袁涉
及融资尧开业尧税收尧创业培训尧
创业指导等诸多方面遥
链接院

如何申请小额担保贷款
第一袁 创业者可向户口或

常住地的社区或街道尧乡镇人力
资源和社会保障工作机构提出
书面申请袁并提交相关资料遥

第二袁 相关部门会对申请
人的资格条件等进行调查袁并上
报上级主管单位批复遥

第三袁 担保机构对申请
人提交的担保人或其他担保
条件进行核实袁 符合担保条
件的办理反担保手续遥

最后袁符合贷款条件的袁
可与经办银行签订借款合
同袁经办银行发放贷款遥

小额贷款助力大学生创业
个人最高贷款达 5万

姻 王议霄

连日来袁 海南生猪及猪肉市
场价格持续居高不下袁以野高价猪
肉冶 为代表的物价上涨问题再次
引起市民普遍关注袁 本月 5日袁
海口尧琼海尧儋州等地等地相继出
台举措保障猪肉市场价格稳定和
物价平稳袁定安猪肉价格如何钥老
百姓对猪肉价格反映如何钥袁记者
记者走访了解到袁 目前定安县猪
肉价格高居不下袁 肉贩养殖户都
喊野不赚钱冶袁连倒苦水遥

那么袁 一头猪从饲养到走上
市民餐桌袁 经历了怎样的价格变
迁过程钥 肉价又是怎么一步步涨
上来的钥记者沿生猪养殖户尧农贸
市场等各个环节袁 一路追踪到市
民的菜篮子袁 分解猪肉价格上涨
的过程袁探寻猪肉价格涨跌之惑遥

养殖户院一头猪出栏成
本超 2200元

程承吉是龙河镇菉林村养猪
的养殖户袁 已经有 8年的养猪经
验了袁面对记者采访袁他们的第一
句话就是 野现在养猪市场波动性
大袁很难赚到钱袁有时还要亏钱袁
运气好的话只能赚个工钱冶遥

程承吉说袁 他们家养了 100
多头猪 (包含 30 头母猪和小猪
仔)袁目前的猪仔可以卖到 600元
一只袁 生猪收购价约 9.5 元-10
元/斤遥 程承吉说袁收购价的确比
以前高了不少袁但他们仍不赚钱袁
主要原因是现在生猪出栏量少袁
现在价格高袁但没猪可卖袁养猪成
本也提高了遥

野以一头 200斤的猪计算袁一
头猪的收购价格是 2000元左右袁
养殖时间为 4-5个月遥 冶曾先生
说袁野现在养了 4个月才出栏的一
头生猪袁成本超过 2200元遥 冶

这 2200元的成本是怎么计
算出来的呢钥 程承吉给记者算了
一笔账袁 现在的海南猪苗价格每
头约 600元遥饲料成本大大增加袁
如玉米饲料已涨到 1.4 元一斤遥
一头猪养 4个月袁 吃掉的饲料平

均要 900斤左右袁 算下来的饲料
成本要 1300元左右遥由于我们平
时不敢喂过多的饲料袁 所以搭配
着一点麦皮在里面袁如此一算袁一
头猪的成本已经有 1900元了袁如
果再算上搭建猪棚的成本尧 防疫
费尧人工费以及处理猪粪等费用袁
一头猪出栏成本超 2200元袁就几
乎不赚钱了遥如果说赚钱袁我们只
能赚个人工费遥

程承吉还告诉记者袁 现在猪
肉行情较好袁 但由于养殖的猪没
有到出栏期袁根本没有猪可卖袁价
钱再好也赚不到钱袁 再加上猪肉
市场价格行情把握不定袁 行情好
的时候没猪可卖袁 等待有猪卖的
时候袁价格又跌下去了遥
猪肉商贩院 猪肉销量下

降,几乎赚不到钱
记者走访时袁 一些猪肉摊主

称袁净猪肉价格很高袁但他们也赚
不到钱袁 有时候甚至一天下来还
亏上几十元袁赚的钱还不够工钱遥

定安通
铁商贸城市
场猪肉摊主
吴 先 生 介
绍袁 猪肉价
格高了袁销
售市场影响
较大袁 销量
上不去袁很
难赚到钱遥
野现在许多
市民都觉得
吃猪肉贵袁
都改吃鸡鸭
肉了袁 以前
我一天能卖
上一头猪袁
现在只能和
别人合伙卖
一头猪袁除
去成本袁能
赚到的钱还
不 够 工 钱

的遥 冶吴先生说袁他们的肉原多自
于本地乡镇黑猪散养户袁 由于养
猪成本增大袁 很多生猪养猪户都
不愿意养殖了袁 现在去下面找猪
源也很难了袁 只能通过肉贩联系
收购袁 这样下来我们成本也增加
了不少袁 我们希望猪肉价格能降
降温袁我们也有钱赚袁老百姓也能
得实惠遥

在定安百佳汇超市猪肉专柜
前袁 何经理得知记者是来了解猪
肉价格袁 连忙停下手上切割猪肉
的活袁向记者倒起苦水来遥 野我们
超市都在亏本卖袁为了吸引顾客袁
我们超市的猪肉价格要比市场便
宜 1到 2元袁卖一头猪得赔上 50
多元袁如果算上自己的工资袁得赔
100元遥 冶何经理说袁野虽然猪肉价
格上涨了袁但我们运输尧屠宰尧收
购生猪等成本也随着加高袁 加之
猪肉损耗袁如猪皮尧肥猪肉和下脚
料等是卖不出去的袁 要不是为了
留住平常的一些老客户袁 猪肉摊
位早就关门歇业了遥冶问起猪肉价

格上涨的原因袁何经理认为袁生猪
养殖成本增加袁 加上目前主要食
品价格出现上涨袁 成为了猪肉涨
价了赚得反而不赚钱的原因遥

市民:猪肉涨得太快袁非
常无奈

7月 8日袁 记者走访定安多
家农贸市场发现袁 目猪肉摊位前
人前来买猪肉的市民很少袁 时时
还会听到猪肉商贩推销猪肉的吆
喝声遥

记者走访了解到袁目前袁定安
猪肉销售终端的超市和农贸市
场袁半肥肉价 32元/公斤左右袁纯
瘦肉价达到 40/公斤以上袁猪排骨
更是超过 46元/公斤遥

野上个月袁农贸市场买半肥瘦
的猪肉 12元/斤左右袁 现在要 16
元/斤左右袁排骨上个月带肉的 18
元/斤左右袁7月初已经涨到了 23
元/斤袁 不带肉的排骨上个月 16
元/斤袁现在已卖到 20元/斤遥 冶记
者好不容易找到了一位刚刚在定
安安达市场购买猪肉的市民陈阿
婆袁野和去年同期相比袁 海南生猪
肉的价格上涨了近一倍袁 现在什
么都贵袁没办法遥 冶

为何生猪出栏的价格出现较
大上涨钥 据一些农贸市场负责人
称袁主要是生猪养殖成本较高袁近
期上市减少袁 且海南人偏爱吃黑
猪等多种
因素遥

记者
走访了解
到袁 不少
市民在询
问猪肉价
格时大发
感叹院野猪
肉涨价太
快了浴冶一
些市民表
示袁 鉴于
目前猪肉
价格频频

上涨袁将考虑购买家禽肉尧渔产品
等肉类食品作为替代袁 减少购买
猪肉遥记者走访同时了解到袁目前
定安各大农贸市场尧 超市内的蔬
菜尧家禽尧渔产品尧米面食品等价
格较为稳定遥

政府部门院肉价或将回
调袁定安暂无限价猪肉相关
政策

据了解袁 省商务厅等相关职
能部门近期开始投放限价猪肉等
方式调控市场袁目前已经在海口尧
三亚尧儋州尧琼海等地投放限价猪
肉袁调控时间暂定为 1至 2个约袁
以维持市场猪肉价格基本稳定遥

记者也从县商务局等部门了
解获悉袁 定安暂时未出台相关调
控措施袁 不过相关部门负责人表
示袁 省里出台的一系列调控市场
猪肉价格的措施将会影响定安市
场袁加之市场供求关系的因素袁届
时袁 定安猪肉市场价格也会随之
降温遥

谈起猪肉价格上涨的原因袁
县商务局分管内贸的副局长王廷
东分析袁 主要原因一是近期饲料
与仔猪价格上涨曰 二是岛内市民
喜爱吃黑猪肉袁少吃冻肉袁加之岛
内目前生猪出栏量少袁 岛外有些
城市猪肉供应紧张袁 从而造成定
安猪肉价上涨遥

猪肉涨价了养殖户赚得反而少了 市民希望猪肉价格能降降温
姻 罗利明

野谢谢袁 我非常感谢消防官兵把
我的黄牛救上来袁 你们是人民的好子
弟兵呀浴冶 7月 6日上午袁 雷鸣镇后坡
村王世仁村民来到定安消防中队袁 将一
面印有 野心系人民袁 为民排忧冶 字样的
锦旗送到部队官兵手中遥

7月 2日下午 16时 31分袁 定安
消防中队接到群众报警院 一头黄牛不
慎掉入龙湖镇湖南师大附中海口中学
劳动实践活动基地嘉永农业园内的水
井中袁 请求消防官兵救助遥

接到报警后袁 消防中队杨植昇排
长迅速带领 8名指战员袁 出动一辆抢
险救援车尧 一辆细水雾消防车赶往现
场袁 大队全勤值班室也随即出动遥 下

午 16时 52分袁 消
防官兵在群众的引
路下到达现场袁 经
侦查发现一头约三

百斤的黄牛掉入一深约为 10米 渊水
深约 3米冤袁 直径 1米的水井里袁 黄
牛不停地喘着粗气袁 如不及时的将其
救上来袁 会有窒息的可能遥

指挥员根据这一情况袁 认真分析
救援方案袁 考虑到当地道路比较狭
窄袁 抢险救援车和水罐消防车都无法
到达目的地袁 而停车点距救援现场约
一公里袁 只能利用救援三角架展开救
援遥 当消防官兵下到井里时袁 由于井
内有水袁 并且异味难闻袁 操作十分不
方便袁 而倔强的黄牛又不肯 野配合冶
捆绑袁 给救援工作带来不便遥 消防官
兵在井中操作由于没有着力点袁 体力
消耗非常大袁 但官兵坚持不懈袁 经过多
次努力袁 终于将黄牛捆绑好袁 在附近居
民的共同努力袁 终于在 18时 42分克服
了重重困难成功将黄牛解救出来遥

消防中队长李飞表示院 灭火抢险
救援是消防部队的本职工作袁 群众有
难袁 作为消防官兵是义不容辞的袁 感
谢支持消防尧 了解消防尧 关注消防的
社会人士遥

官兵们也纷纷表示今后一定牢记
胡锦涛总书记 野忠诚可靠尧 竭诚奉
献尧 服务人民冶 的三句话总要求袁 立
足本职袁 苦练本领袁 为人民群众保驾
护航遥 渊消防大队 曾德智冤

定安消防巧计救落井黄牛
群众送锦旗致谢


